



# El rector no sabe “cómo ni cuándo” habrá fondos para el VIII Centenario

## Ruipérez reconoce sus dudas sobre la financiación de los proyectos del 2018

O. C.  
SALAMANCA

Cauteloso y con reservas, dejando entrever más pesimismo que optimismo respecto al futuro inmediato. Así se mostró ayer, en unos casos de manera explícita, en otros implícita, el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, respecto a la financiación de los proyectos del VIII Centenario de la institución académica, al hilo del anuncio del Ministerio de Educación de que paraliza los créditos inicialmente aprobados este año para el programa de Campus de Excelencia.

Ruipérez explicó, corroborando lo avanzado por este periódico en su edición de ayer, que esta suspensión no afecta directamente a la Usal, que ya había rechazado el crédito de 5,6 millones de euros para el Centro de Caracterización de Recursos Biológicos por las duras condiciones del préstamo. Además, puntualizó, este proyecto está incluido en las acciones del 2018, hasta el punto de que es uno de los dos junto a la recuperación de las riberas del Tormes- ya aprobados por la Comisión Interinstitucional.

### Reclaman fondos al Gobierno

Sin embargo, la situación económica actual hace que también pinten mal las cosas para la financiación del VIII Centenario, como reconoció el propio Ruipérez. Así, avanzó la posibilidad de conseguir recursos futuros para esa ampliación del Banco de ADN, pero con “todas las reservas” posi-



Almarza (izquierda), Ruipérez (centro) y el rector de la universidad brasileña de Paraná, ayer, tras la firma del acuerdo.

ALMEIDA

### GRUPO TORDESILLAS

## Convenio con el Santander

El rector, en su calidad de presidente de turno del Grupo Tordesillas, firmó ayer un convenio con el subdirector general adjunto del Banco Santander, Jesús Rodríguez Almarza, por el que la entidad financiera compromete la aportación de 100.000 euros para la financiación de las

actividades de la organización universitaria a lo largo de este año. Entre esas acciones aparece el XIII Encuentro de Rectores, que reunirá en noviembre en Salamanca a los dirigentes de las 25 instituciones brasileñas, 15 españolas y 7 portuguesas que conforman el Grupo.

En todo caso, el máximo dirigente universitario insistió en que son momentos “complicados” y reconoció que aún está por definir el “cuándo y cómo se va a abordar la financiación” de los proyectos de la celebración del VIII Centenario de la Usal.

### Pendientes de dos reuniones

En este sentido, Ruipérez informó de que no hay fecha prevista para la próxima reunión de la Comisión Interinstitucional y que el equipo rectoral está pendiente de mantener sendas reuniones con las nuevas secretaria de Estado de Universidades, Montserrat Gomendio, y la propia vicepresidenta del Gobierno, Soraya Sáenz de Santamaría. ■

bles. El rector de la Usal no dejó pasar la oportunidad de recordar que “se aprobaron dos proyectos pero sin financiación” y lanzó un mensaje a la comisión presidida

por la vicepresidenta del Gobierno: “en algún momento tendrán que tomar nota de que tienen dos proyectos aprobados” pendientes de financiación.